

LCI Matin – Chronique du 12 mai 2014.

A l'occasion des élections européennes qui auront lieu le 25 mai prochain, les défenseurs du vote blanc ont décidé de faire entendre leur voix. Le mouvement présente six listes en France. Selon eux, la récente loi sur la reconnaissance du vote blanc n'est pas suffisante. Ils veulent que le vote blanc puisse avoir des conséquences politiques.

Source vidéo : [Européennes : les "citoyens du vote blanc" font entendre leur voix](#)

[Européennes : les "citoyens du vote blanc" font entendre leur voix sur WAT.tv](#)